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Summary

        
The complications resulting from different methods of translumbar aortography were evaluated by checking 1192 examinations performed with 1) a cannula, 2) a straight catheter, and 3) a curved catheter. The latter method was found to be far more safe than the other two. According to the complication rates found in the literature the curved catheter translumbar method is also safer than the transaxillar and comparable to transfemoral aortography by the Seldinger method.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Komplikationen, die bei verschiedenen Techniken der lumbalen Aortographie auftraten, wurden vergleichend an 1192 Untersuchungen mit 1. einer Kanüle, 2. einem graden und 3. einem gekrümmten Katheter zusammengestellt. Der gekrümmte Katheter erwies sich als viel freier von Komplikationen als die beiden anderen Instrumente. Nach Angaben der Komplikationsrate in der Literatur erweist sich der gekrümmte Katheter ebenfalls als die zuverlässigste Technik, sicherer als die axillare und vergleichbar mit der femoralen Aortographie mit der Seldinger-Technik.
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